

Conférence-projection par
Pierre Vuillemin

Splendeur du château de Villette

XVIII^e siècle

VS Art
Volontariat et Soutien par l'Art

Réalisés entre 1660 et 1669 les plans et la construction de ce magnifique château situé dans le Val d'Oise seraient dûs à François Mansart ainsi qu'à son neveu Jules Hardouin Mansart. L'aménagement des jardins serait dû à André Lenôtre.

Villette fut entre autres, la propriété de la famille de Grouchy à partir de 1750, et Sophie de Grouchy s'y maria avec le Marquis de Condorcet en 1786.

Il a été acquis en 2011 par un couple de russes amoureux de l'art de vivre à la française et passionnés de patrimoine. Pour rendre toute sa splendeur au château de Villette, ils ont confié les travaux de rénovation et de décoration au renommé décorateur et architecte d'intérieur Jacques Garcia, spécialiste du 18^{ème} siècle. Le mobilier et les objets d'art, exceptionnels, sont exclusivement de ce même siècle, conformément au vœux des propriétaires.

Cette conférence vous permet, grâce à une vidéo et de très nombreuses photos, de découvrir le château, ses jardins, ses intérieurs et le prestigieux mobilier qu'il abrite.